



「食欲の秋」

「暑さ寒さも彼岸まで」と言われるように9月になり、いよいよ秋がやってきます。秋と言えば「食欲の秋」食べ物がおいしくなる季節です。お菓子も栗や芋の商品が出始め美味しさが増してきます。「塩豆大福」も美味しくなる季節です。

大福を検食のため毎日食べていると、同じように出来上がっていますが日々感じる味が微妙に違います。恐らく気温や体調など季節の変化により感じ方が違うのでしょう。お菓子や他ほとんどの食べ物は“旬”だからでもあります。全て季節や環境の変化により美味しく感じるのです。季節の変化とを感じる美味しさの変化は食を楽しませてくれますね！



ではなぜ、秋になると食欲が湧くのでしょうか？

一つは、秋になると「収穫の秋」。美味しものが色々出てくるからまさに旬だからで、サンマも含めてググっと一杯飲みつつ美味を堪能したいのもですね。もう一つは科学的な見方で、気温が下がり基礎代謝が上がり更に寒い冬に向けて脂肪を蓄える為に自然と食欲が湧くらしいです。

いずれにしても夏が終わる一抹の寂しさを感じながら「食欲の秋」は待ち遠しいですね！
「スポーツの秋」・「読書の秋」・「芸術の秋」・「睡眠の秋？」秋は盛りだくさんで楽しみです。
新型コロナウイルスの蔓延、デルタ株の猛威、世界中非常事態の渦中で我慢の日々が続きます。気の重い日々が続きますが、明るい明日に希望を持ちつつこの秋を楽しみましょう。

梅林堂ではこの秋、9月の塩豆の日限定で「わらび餅」をお造りし、中秋の名月十五夜・十三夜には「お月見饅頭・お月見だんご」、お彼岸には美味しい「おはぎ」など盛りだくさんに秋のお菓子を取り揃えご来店をお待ちしております。

「食欲の秋」に食欲が湧き、食べるものが美味しく食べられることに幸せが感じられる、それは素晴らしい事だと思います。美味しいお菓子造りを続けお客様のお役に立てるよう一所懸命取り組んで参りたいと思います。

株式会社梅林堂 代表取締役 栗原良太

このおいしさ もっともっと知ってほしいから

毎月**22**日は **塩豆大福の日**

塩豆大福 **2割引**

当日限定 わらび餅

今月の「塩豆大福の日」限定商品 2個入 432円(税込)

9月22日「塩豆大福の日」限定

わらび餅

希少な本わらび粉を使った
なめらかな口どけのわらび餅で
こし餡を包みました。
自家焙煎きな粉の香ばしい
風味が上品な、塩豆大福の日
限定の和菓子です。

2個入 税込 432円



“美味しい”は笑顔を作ります



梅林堂

〒360-0023 埼玉県熊谷市佐谷田 1000-1